



**MINISTÈRE  
DE L'INTÉRIEUR**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Lundi 20 septembre 2021

### **Marlène Schiappa annonce la remise de la millionième carte nationale d'identité nouvelle génération**

Marlène Schiappa, ministre déléguée auprès du ministre de l'Intérieur, chargée de la Citoyenneté, annonce la remise à son titulaire de la millionième nouvelle carte nationale d'identité, 6 mois après son lancement dans le département de l'Oise.

Cette nouvelle carte nationale d'identité, hautement sécurisée, a été conçue pour empêcher l'usurpation d'identité.

Elle est aussi plus pratique : son format – le même dans tous les États membres de l'Union européenne afin d'y faciliter la libre circulation des personnes – est le même que celui d'une carte vitale ou d'une carte bancaire, un format quotidien, adapté à tous les portefeuilles.

Ce nouveau titre d'identité est également plus inclusif, avec des éléments en relief pour les personnes malvoyantes.

Il est enfin possible d'y indiquer deux adresses au verso pour les enfants en résidence alternée chez leurs parents.

En somme, elle s'adapte à la réalité de la vie des Français d'aujourd'hui.